
FIQUE POR DENTRO - Informativo PRECE - Nº 5 - 15/09/2023

D
ando continuidade ao projeto 
TRANSPARÊNCIA EM FOCO - 
DIÁLOGOS PRECE, ação que realiza 
uma sequência de reuniões periódicas com 
públicos importantes e representativos,  

visando atualizar e discutir sobre assuntos relevantes 
da Entidade de forma ampla, aberta e democrática, 
foi realizada no dia 14/09/2023, na sua sede, a 2ª 
Reunião da Diretoria Executiva com as Entidades 
Representativas dos Participantes e Assistidos da 
PRECE, as ERPS.

Estiveram presentes dirigentes do SINTSAMA/RJ, 
SINDAGUA/RJ, ASEAC, ASAPAE e SINDEPPERJ, além do 
Diretor-Presidente da PRECE, Antonio Alves e o Diretor 
Administrativo e Financeiro Eleito, Valdemir de Carvalho 
que, juntos, presidiram a reunião.

Na ocasião, foram trazidas à discussão pela 
Diretoria da PRECE, respostas às reivindicações 
feitas na reunião do dia 06/07/2023, algumas 
delas resolvidas, outras em estudos ou em trâmite 
de viabilização. 

Os gestores da Entidade afirmaram que assuntos ainda 
pendentes terão total prioridade na busca das melhores 
soluções. Este comprometimento e dedicação que vêm 
sendo demonstrados, ao lado da real expectativa na 
resolução de antigas reivindicações, foram motivos de 
aplausos de todos os presentes.

No final da reunião, o Presidente do SINTSAMA/
RJ, Humberto Lemos, parabenizou Antonio Alves e 
Valdemir de Carvalho pela transparência e condução 
democrática no relacionamento com as entidades que 
representam os interesses dos participantes e assistidos 
da PRECE, informando não só sobre as ações de 
gestão, mas também analisando cuidadosamente as 
reivindicações e dando retorno sobre o andamento 
dos processos e das respectivas decisões. 

Os Diretores do SINTSAMA/RJ, João Xavier e 
Vitor Duque ratificaram as palavras do Presidente 
Humberto Lemos e ressaltaram que a postura da 
atual direção da PRECE é um importante incentivo 
para que os sindicatos trabalhem unidos, todos em 
busca dos melhores resultados. Disseram, ainda, que 
a parceria PRECE e ERPS é um marco e que seja um 
exemplo à CEDAE e à CEDAE Saúde.

“Considero extremamente importante manter uma 
boa e estreita relação com as patrocinadoras e com 
as ERPS na certeza de que, juntos, será possível 
alcançar novos patamares e garantir um futuro seguro 
e tranquilo para nossos participantes e assistidos. A 
PRECE estará sempre pronta para ouvir sugestões, 
críticas, ideias, pois tenho certeza que é a partir do 
diálogo e da construção coletiva que os melhores 
resultados aparecerão”, finalizou Antonio Alves.
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